



Ferngesteuerte Blicke aus 220 Meter Höhe

Auf 220 Meter Höhe hängt sie am Olympiaturm, die höchste fernsteuerbare Webcam der Welt. Und von dort aus schießt sie Bilder aus München und Umgebung via Internet um die Erde. Am Donnerstagnach-

mittag hat Ministerpräsident Edmund Stoiber die Kamera offiziell eingeweiht. Allerdings nicht in München, sondern aus Kanada anlässlich des Starts der „Bayerischen Woche“ in Quebec. Als erstes

Bild zu sehen gab's ein bayerisches Trachtenpaar (Foto). Betrieben wird die Kamera unter anderem von der Telekom. „Die neue Webcam trägt dazu bei, München in aller Welt erlebbar zu machen“,

sagt Susanne Päch, Geschäftsführerin von t-info. „Der Blick auf den Münchner Dom ist ebenso möglich, wie in die Alpen.“ Zu sehen ist das ganze unter www.t-info.de/towercam. sri/Foto: Marcus Schlaf